

Le froid

Le mercredi 6 janvier 2010 au matin, le sol était recouvert de neige. La journée était légère car avec peu de professeurs et d'élèves, beaucoup de cours n'ont pas eu lieu, laissant du temps aux batailles de boules de neige. Le lendemain, à la grande déception de tous (?), la neige partit aussi vite qu'elle était venue.



Le verglas remplaça la neige, les robinets étaient inutilisables. Les blessures se succédaient et résultat : le collège se vida.



Le sol glissait et formait des plaques de glace, il faisait très froid... Cela faisait un peu penser au « Titanic »



Mais nous étions à la place des acteurs...!



*De nos envoyés spéciaux : Lison Boureau, Léonie Greenbank, Nadège Polette,
Lisa Vallot-Levasseur*